Llama Rusia a Estados Unidos a evitar espacio de prohibición aéreo en Siria



La Habana, 26 ene (RHC) El vocero del gobierno de Rusia, Dmitri Peskov, llamó este jueves a Estados Unidos a sopesar las posibles consecuencias de la creación de zonas de prohibición aérea en Siria, en especial, para la vida de los refugiados.

Dimitri consideró de suma importancia evitar que empeore la situación de los refugiados, tras comentar la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, de crear zonas de seguridad humanitaria sin previa consulta a Rusia, que opera desde finales del 2015 en el espacio aéreo sirio.

Trump consideró la víspera que Europa cometió un grave error al permitir la entrada de miles de refugiados a Alemania y otras naciones de esa región y afirmó que no quería eso para Estados Unidos.

Damasco acusa a Washington de promover de forma artificial el caos y la desestabilización en el país levantino que desembocó luego en una confrontación armada, en la cual grupos violentos recibieron ayuda material y financiera desde el exterior.

Más de cinco millones de sirios fueron desplazados de sus hogares a causa del conflicto armado que, en apenas seis años, ha causado más de 200 mi muertos, muchos de ellos civiles.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119588-llama-rusia-a-estados-unidos-a-evitar-espacio-de-prohibicion-aereo-en-siria



Radio Habana Cuba